

Für unser junges, motiviertes Team suchen wir

KRAFTFAHRER

Einsatzort: Crailsheim

Das bieten wir Ihnen:

- leistungsgerechte und pünktliche Bezahlung
- fester, neuer, gepflegter LKW
- feste, geregelte Tagestouren
- Arbeitskleidung und Handy
- geregelte Arbeitszeiten
- sehr gutes Arbeitsklima

Das wünschen wir uns von Ihnen:

- gültiger Führerschein C; CE
- gültige Fahrkarte
- Motivation, Freundlichkeit, Pünktlichkeit und Zuverlässigkeit

Bei Interesse freuen wir uns auf Ihren Anruf unter **0176-2488882**



Victoria Transporte, Weinbrennerweg 9, 74523 Schwäbisch Hall

Wir suchen zur Verstärkung unseres Teams ab sofort:

Omnibusfahrer m/w/d im Linienverkehr (Stadtverkehr AN)

Voraussetzungen

- > Führerschein der Klasse D
- > Zuverlässigkeit und Pünktlichkeit
- > Flexibilität und Einsatzbereitschaft
- > freundliches und fahrgastorientiertes Auftreten

Wir bieten Ihnen

- > Bezahlung nach Tarif
- > steuerfreie Inflationsausgleichsprämie
- > angenehmes Betriebsklima
- > geregelte Arbeitszeiten (Früh- und Spätdienst)
- > einen attraktiven und sicheren Arbeitsplatz
- > einen modernen Fuhrpark
- > Schulungen nach Berufskraftfahrerqualifikationsgesetz
- > Dienstkleidung (Hemd/Bluse) wird gestellt

Bitte schicken Sie Ihre Bewerbung an:

Verkehrsunternehmen
ROBERT RATTELMEIER
Ihr Urlaubsprofi

Ansbacher Straße 20
91589 Aurach
Tel. 09804 / 91 00-0



Haushaltshilfe in Vollzeit gesucht (m/w/d)

Aufgabengebiet:

- Mittagessen für das gesamte Team vorbereiten
- Haushälterische Aufgaben (Allgemeine Reinigung, Haushaltsorganisation)
- Einkäufe erledigen

Anforderungen:

- Selbstständige Arbeitsweise
- Physische Ausdauer
- Organisationstalent
- Sinn für Sauberkeit und Hygiene
- Erfahrungen im Bereich der Haushaltshilfe gewünscht
- Führerschein Klasse B

Unser Angebot:

- Versorgung mit kostenloser Verpflegung
- Möglichkeit der betrieblichen Altersvorsorge mit anteiligem Arbeitgeberzuschuss
- Unterstützung durch Basiskraft

Kontakt: hr@3d-global.com / +49 7361 528299-0

ARBEITSMARKTBERICHT

zum Arbeitsmarkt Ostwürttemberg im September 2023

AALEN (RED). Im Agenturbezirk Aalen ist im September die Zahl der Arbeitslosen um 514 Personen auf 9.528 Personen gesunken. Dadurch ging die Arbeitslosenquote um 0,2 Prozentpunkte auf 3,7 Prozent zurück. „Nach einem saisonalen Anstieg der Arbeitslosigkeit in den letzten Monaten, waren im September wieder deutlich weniger Menschen arbeitslos gemeldet. Mit einem Rückgang an Arbeitslosen von 5,1 Prozent liegen wir in Ostwürttemberg sogar auf Platz 1 was die Entwicklung der Zahlen in Baden-Württemberg angeht. Ein starkes Zeichen für unsere Region und ihre Stabilität in weiterhin herausfordernden Zeiten“, resümiert Claudia Prusik. Wie erwartet, konnten vor allem jüngere Leute ihre Arbeitslosigkeit nach den Sommerferien beenden und eine Beschäftigung aufnehmen oder eine Ausbildung bzw. eine berufliche Qualifizierungsmaßnahme beginnen. „Der Markt hat nach der Sommerpause ganz deutlich wieder an Fahrt aufgenommen und ich freue mich, dass wir zum Übergang in den Herbst eine positive Entwicklung spüren“, so Prusik weiter.

„Vor allem bei den Arbeitslosmeldungen konnten wir einen überdurchschnittlich hohen Rückgang registrieren. Sowohl im Vergleich zum Vormonat, als auch im Vergleich zum Vorjahr: Es mussten sich weniger Menschen arbeitslos melden! Das ist nach wie vor ein Zeichen dafür, dass die Unternehmen trotz der vielen Herausforderungen, die auf ihnen lasten, an ihren Arbeitskräften festhalten“, erklärt Prusik. Arbeitskräfte sind in der Region ein stark gefragtes Gut und wer die Entwicklungen des regiona-

len Arbeitsmarktes und die der Arbeitswelt im Gesamten verfolgt, der weiß, dass es wichtig ist, die Mitarbeitenden möglichst im Unternehmen zu halten.

Klar ist: Wir werden weiterhin alle Hände voll damit zu tun haben, den Arbeitskräftebedarf für die Region zu decken, um für die Zukunft gut aufgestellt zu sein. „An dieser Stelle möchte ich nochmal das Thema Qualifizierung in den Fokus rücken. Wohlwissend, dass ich das schon sehr oft betont habe, aber es ist und bleibt einer der vielversprechendsten Stellhebel – sowohl für die Beschäftigten in den Unternehmen als auch für unsere Kundinnen und Kunden der Arbeitsagentur und der Jobcenter. Deshalb haben wir als Arbeitsagentur gemeinsam mit den Jobcentern des Ostalbkreises und des Landkreises Heidenheim die „Weiterbildungstage Ostwürttemberg“ organisiert. Sie finden am 11. Oktober in der Agentur für Arbeit Aalen und am 24. Oktober in der Agentur für Arbeit Heidenheim jeweils von 11:00 Uhr bis 17:00 Uhr statt.

Ich möchte alle Interessierten herzlich einladen sich auf den WEITERBILDUNGSTAGEN OSTWÜRTTEMBERG transparent, umfassend und individuell über Ihre persönlichen Weiterbildungs- und Qualifizierungsmöglichkeiten informieren zu lassen. Wir freuen uns über jede und jeden Beschäftigten, über unsere Kundinnen und Kunden, genauso wie über jemand der sich in der Familienphase befindet und sich Gedanken über seine oder ihre berufliche Zukunft und den Wiederein-

stieg macht – wirklich jeder und jede ist gefragt sich mit diesem Thema auseinander zu setzen.

Kommen Sie gerne mit unseren regionalen Bildungsträgern ins Gespräch, sammeln sie Informationen oder lassen Sie sich vor Ort persönlich beraten – um den nächsten Schritt in Ihre berufliche Zukunft zu gehen!“, lädt Claudia Prusik ein.

Weitere Daten zum Arbeitsmarkt

Arbeitsagentur und Jobcenter

In der Agentur für Arbeit Aalen, mit den Geschäftsstellen Bopfingen, Ellwangen, Schwäbisch Gmünd und Heidenheim, werden 4.433 arbeitslose Personen betreut. Im Vergleich zum Vormonat sind dies 359 Personen weniger. Demgegenüber werden 5.095 arbeitslose Personen derzeit vom Jobcenter Heidenheim und dem Jobcenter im Ostalbkreis betreut, was einen Anteil von 53,5 Prozent an allen Arbeitslosen ausmacht. Dies entspricht einem Rückgang um absolut 155 Personen im Vergleich zum Vormonat.

Zahlen aus dem Landkreis Ostalbkreis

- 6.230 Arbeitslose (2.968 Frauen, 3.262 Männer), 383 Personen oder 5,8 Prozent weniger zum Vormonat
- Arbeitslosenquote im September: 3,5 Prozent (-0,2 Prozentpunkte)
- davon vom Jobcenter betreut (SGB II): 3.275 Menschen, 134 Personen oder 3,9 Prozent weniger zum Vormonat

Fortsetzung auf Seite 9